ECHALLENS 21

Conférence débat avec Lucien Willemin: garder sa vieille voiture ou en acheter une neuve?

«Quand on me taxe d'écologiste, je réponds que je suis juste quelqu'un qui tente de prendre soin de la vie»

Sa dernière conférence en terre challensoise n'avait pas manqué de surprendre son auditoire, car pour ce qui est de bousculer les idées reçues, Lucien Willemin n'y va pas par quatre chemins. Il avait défendu la thèse stipulant que consommer des produits locaux conventionnels s'avère moins écologique que d'en importer, certifiés bio, de pays tiers qui peuvent parfois se situer aux antipodes.

Aujourd'hui, Lucien Willemin revient avec une question qui interpelle: «Changer de voiture pour moins polluer, une fausse bonne idée?»

Avec une belle unanimité, tous les programmes politiques, les industriels, les publicistes, les gouvernements, tous d'un seul chœur, nous invitent à changer nos anciennes voitures pour économiser l'énergie et réduire les rejets de CO²; dans un

contexte de réchauffement planétaire, voilà qui tombe sous le sens. Mais est-ce vraiment la voie à suivre? demande Lucien Willemin lequel, sûr de son affaire, affirme que «après avoir écouté cette conférence, vous ne regarderez plus jamais votre voiture comme avant.»

Pour que son propos ne se limite pas à un exposé unilatéral mais débouche sur un vrai débat, Echallens 21 a également invité Annelore Kleijer, ingénieure et spécialiste en écobilans.

Un débat entre deux personnalités affirmées suppose la présence d'un meneur de jeu. Qui mieux que l'animateur des «Beaux parleurs» sur la Première, le journaliste Jonas Schneiter, pourrait assurer, avec sa verve et son humour, ce rôle de maître de cérémonie?

E21/BF

Mardi 21 novembre, 19h30 à l'Hôtel de Ville d'Echallens, salle du Turlet. Entrée libre, sans inscription.